



ÉPREUVE DE QUESTIONS CONTEMPORAINES CONCOURS DU RÉSEAU ScPo

Concours commun à 7 Sciences Po

Aix – Lille – Lyon – Rennes – St Germain-en-Laye – Strasbourg – Toulouse

Épreuve

Durée : 3 heures - Coefficient 3

Dissertation

Un sujet à choisir parmi deux proposés

Thèmes 2025 : « le corps » et « solidarités »

Attendus pour l'épreuve de questions contemporaines

L'épreuve de Questions contemporaines ne doit pas être limitée à une seule approche disciplinaire (philosophie, économie, histoire, science politique...) mais faire en sorte de combiner des références diverses. Il n'est dès lors pas attendu de références obligées (auteur, concept, faits historiques, etc.) dont la présence ou non dans une copie contribuerait à la note finale de façon importante. Ce qui est attendu reste néanmoins que la réflexion soit construite de manière claire, ordonnée et cohérente autour d'une réflexion argumentée la plus personnelle possible – le plan peut être apparent ou non, cela est laissé au libre choix du candidat. De ce point de vue, les copies qui se distinguent particulièrement par l'originalité de la réflexion, les exemples, les faits évoqués ou les références sont valorisées – de même que la variété des ressources culturelles (livres, films, musiques, etc.). Les fautes d'orthographe et/ou de grammaire sont pénalisées au-delà d'un minimum acceptable fixé autour de 10 fautes par copie.